

Giromagny ● Une aubade pour la populaire transhumance de 80 salers



Le troupeau arrive à Malvaux.

Vers 9 h 30 ce dimanche, le son des cloches du troupeau de bovins résonnait à la sortie de Lepuix. Les 80 salers de la ferme Morcely arrivaient pour une pause bien méritée avant de monter vers les chaumes du Wissgrutt, encadrées par les bénévoles de l'association Transhumance et Traditions.

À Malvaux, le public était une fois de plus au rendez-vous, pour assister à la bénédiction du troupeau, mais aussi pour admirer les salers et leurs longues cornes.

Pendant la pause, les cors des Échos du Rosemont et la clique de Lepuix ont joué l'aubade avant que le troupeau n'emprunte le chemin Marcel-Tassion, suivi par une foule de randonneurs. Après la grimpette, les salers ont retrouvé leurs veaux au sommet, pour y passer l'été.